

Quarino schützt sich vor Einbrüchen

Nach einem längeren coronabedingten Unterbruch konnte der Quartierverein Riehen Nord Quarino seine Mitglieder und die interessierte Bevölkerung vergangene Woche wieder zu einer öffentlichen Veranstaltung im Schulhaus Hinter Gärten einladen. Der Jahreszeit entsprechend wählte man das Thema «So schützen wir uns vor Einbrüchen» aus, welches von Thomas Hartmann, Sicherheitsberater bei der Kantonspolizei Basel-Stadt, erläutert wurde. Eindrücklich waren vor allem die Ausführungen und die gezeigten Filmausschnitte zur Vorgehensweise der Einbrecher. Die Anwesenden waren sichtlich überrascht, mit welcher Leichtigkeit ein Fenster oder eine Türe von einem Profi geöffnet werden kann und in welcher kurzen Zeit die Einbrecher in einem Haus oder in einer Wohnung ihre Arbeit erledigen. Entsprechend gross war das Interesse der Zuhörer an den Tipps und Empfehlungen des Referenten, wie sich jedermann mit relativ wenig Aufwand vor ungebetenen Gästen in den eigenen vier Wänden schützen kann. Schliesslich wies Thomas Hartmann auch auf die Möglichkeit hin, dass man sich jederzeit an die Sicherheitsberatung der Kantonspolizei wenden könne, welche die Schwachstellen einer Wohnung oder eines Hauses vor Ort kostenlos analysiere und entsprechende Empfehlungen zu deren Behebung abgebe.

Im Anschluss an das Referat wurde ein kleiner Apéro offeriert. In den zahlreichen Gesprächen war das soeben Gehörte ein Thema. Ein anwesendes Ehepaar berichtete sogar darüber, wie es vor einigen Jahren selbst Opfer eines Einbruchs war.

*Christian Heim,
Präsident Quartierverein
Riehen Nord Quarino*